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Sitzungsniederschrift 
 
Gremien Ortsbeirat 

Sitzung Nr. OB Oberrosphe 07/2017 
Datum 18.07.17 
Sitzungsbeginn 20:00 Uhr 
Sitzungsende 21:10 Uhr 
Ort Dorfgemeinschaftshaus Oberrosphe 
Sitzung öffentlich 

 
Anwesend: 
 
Mitglieder Ja Nein 
Tobias Kunz X  
Bettina Bamberger-Spanka  X 
Erwin Hahn X  
Najeth Salomon X  
Ralf Küch X  
Svenja Sauerwald  X 
Ulrich Pfeiffer X  

 
Magistrat 
 

 
Verwaltung 
 

 
Gäste 
Heinrich Henseling 
Ulrich Wolf 

 
Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil: 
 

1. Begrüßung 
2. Dorferneuerung 
3. Anmeldungen für den Bedarfshaushalt 
4. Pflasterarbeiten am Friedhof 
5. Probleme mit dem Wasserablauf vor dem DGH 
6. Verschiedenes
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TOP 1 Begrüßung 
 
Ortsvorsteher Tobias Kunz eröffnet die Sitzung um 20:05 Uhr, begrüßt alle Anwesenden und stellt 
die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
 
TOP 2 Dorferneuerung 
 
Arbeitskreises Dorferneuerung: 
Die Route für den Naturerlebnispfad und Historischen Wanderweg wurde am Freitag, den 
16.06.2017 vom Ortsbeirat und interessierten Bürgern abgelaufen. Ralf Küch hat eine Liste der 
Stationen erstellt. Sie wird bei der nächsten Sitzung des AK Dorferneuerung am 16.08.2017 
besprochen. Najeth Salomon wird Vorschläge für den Spielplatz vorbereiten. 
 
Reparatur des Backhauses:   keinen neuen Informationen 
 
Reparatur der Grillhütte:         keine neuen Informationen 
 
DGH:                                          keine neuen Informationen 
 
Mehrgenerationenplatz:           keine neuen Informationen 
 
 
TOP 3 Anmeldungen für den Bedarfshaushalt 
 
Bis zum 15.08.2017 muss der Bedarf angemeldet werden. Bisher gibt es folgende Punkte: 

− Schließung der Birkenallee 

− Weitere Laternen  

− Gehwegreparaturen, z.B. Im Rosphetal 25 

− Den Feldweg vom Steinacker zum Sportplatz wieder begehbar machen. 

− Diverse Holzbänke an den Feldwegen sind verfault. 
 
TOP 4 Pflasterarbeiten am Friedhof 
 
Die erste Phase der Pflasterarbeiten wurde abgeschlossen. Es haben erfreulich viele Freiwillige 
mitgeholfen. Die Weiterführung der Arbeiten ist erst möglich, wenn die Stadt neue Steine bestellt. 
Eine Kiefer muss noch gefällt werden, da ihre Wurzeln die Steine anheben. 
 
TOP 5 Probleme mit  dem Wasserablauf vor dem DGH 
 
Erwin Hahn berichtet. Bei starkem Regen läuft das Wasser ins DGH. Die Gullis können die 
anfallenden Wassermengen nicht bewältigen. Tobias Kunz wird bei der Stadt anfragen, die 
Ursache zu ermitteln. 
 
TOP 6 Verschiedenes 
 
- Die neue Ausgabe des „Mellnauer Kuckuck“. Tobias Kunz hat ca. 30 Exemplare, die im Laden, 

Bücherhäuschen usw. ausgelegt werden. 
 

- Für die Bundestagswahl am 24.09.2017 muss ein Wahlvorstand ernannt werden. Erwin Hahn 
stellt sich als 1. Vorsitzender und Najeth Salomon als Stellvertreterin zur Verfügung. Tobias 
Kunz wird noch weitere Personen ansprechen, ob sie als Beisitzer und im Wahlteam mitwirken. 

 
- Der Haselnussstrauch auf dem Grundstück neben der Schule wächst weit über den Gehweg. 

Tobias Kunz leitet das an die Stadt weiter. 
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- Najeth Salomon schlägt einen „Hofflohmarkt“ im Dorf vor. Das Thema kommt als TOP auf die 
nächste Sitzung. 
 

- Nächster Termin:  diesmal wieder nicht am zweiten Dienstag im Monat, sondern am  
      Dienstag, der 15.08.2017 um 20:00 Uhr im neuen DGH 
 
 
Wetter (Hessen), den 18.07.2017 
 
 
 
 
Tobias Kunz      Ulrich Pfeiffer 


